

• **DIACONÍA ESPAÑA**, en el marco de su trabajo con las personas vulnerables y en riesgo de exclusión laboral desarrolla diferentes programas de inserción laboral, iniciativas que ahora contarán con el apoyo de la **Fundación Integra**.

• **Fundación Integra y Diaconía España firman un acuerdo de colaboración con el fin de impulsar acciones para la contratación de personas participantes en el mundo laboral.**



(MADRID, 21/10/2022) Diaconía España y Fundación Integra sumarán esfuerzos para la contratación de personas vulnerables y que tienen dificultades para acceder al mundo laboral.

Representantes de ambas entidades han firmado el pasado martes 11 de octubre un convenio por el cual **Fundación Integra** se incorpora como colaborador de **Diaconía España**, con el objetivo de promover acciones que apoyen a personas para insertarse en el mercado del trabajo.

En el acto han estado presentes, **Esteban Buch**, coordinador general de Diaconía España, y **Ana Muñoz de Dios**, directora general de Fundación Integra.

Este convenio de colaboración supone "una oportunidad muy valiosa para las personas por quienes trabajamos, y aquellas que por diferentes razones se encuentran al borde de la exclusión social. La experiencia de ambas entidades permitirá ofrecer nuevas soluciones para su inclusión laboral", comentó **Concepción Rodríguez**, directora general de Diaconía España.



La directora general de Fundación Integra, Ana Muñoz, y el coordinador general de Diaconía España, Esteban Buch, firman el convenio de colaboración entre ambas entidades

Por su parte, **Ana Muñoz** ha anunciado que “este acuerdo asienta las bases de una relación

que favorecerá la integración laboral de personas que se encuentran en una situación de riesgo de exclusión social severa.

**Las labores de ambas organizaciones
aunadas en esta firma lograrán impulsar un impacto social importante**

”.

Este acuerdo de colaboración establece un marco general que permitirá el desarrollo de un servicio de prospección e intermediación laboral, regulando las condiciones para la recepción de currículum de las personas participantes en los itinerarios sociolaborales de Diaconía España.

Sobre Diaconía España

Organización de identidad protestante que nació como plataforma social en 1997, implicada en la mejora de las condiciones de vida de las personas que sufren alguna situación de vulnerabilidad o exclusión. Trabaja en red junto a otras entidades en varios puntos de España enfocados en cumplir este objetivo. Para más información: www.diaconia.es



Sobre Fundación Integra

Organización sin ánimo de lucro cuyo objetivo es la inserción laboral de personas que pertenecen a colectivos de exclusión social severa. Entre ellos, mujeres víctimas de violencia

de género, personas con discapacidad, jóvenes en libertad vigilada, personas sin hogar, reclusos y ex-reclusos, parados de larga duración, o minorías étnicas, entre otros. Sirve de nexo entre instituciones y ONG y empresas dispuestas a ofrecer una oportunidad a estas personas. Esta entidad nació en el año 2001 y desde entonces se han conseguido más de 19.500 contratos a personas que han logrado rehacer sus vidas gracias a un empleo.



www.fundacionintegra.org

Más información: <https://diaconia.es/diaconia-espana-y-fundacion-integra-firman-un-convenio-de-colaboracion/>

Fuente: Diaconía España